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NOTÍCIAS

VEREADOR DEBATE TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO EM
IBATIBA

DEBATE APRESENTOU AOS PARTICIPANTES A NOVA LEGISLAÇÃO FEDERAL, QUE PERMITE A UTILIZAÇÃO DOS

ÔNIBUS DO TRANSPORTE ESCOLAR PARA O TRANSPORTE UNIVERSITÁ

Publicado em 03/12/2013 às 18:01 (Atualizado em 07/07/2025 às 02:11), postado por Vereador Luciano Salgado, Fonte: Vereador Luciano Salgado

 	Nesta segunda-feira (02-12), o vereador Luciano Salgado ? Pingo (PMDB) promoveu encontro com
os propriet?rios de ve?culos que realizam transporte universit?rio em Ibatiba. Parceria com o
munic?pio foi tema principal. 

 	Realizado na C?mara Municipal, o debate serviu para apresentar aos propriet?rios dos ve?culos a
nova legisla??o federal que permite a utiliza??o dos ?nibus do transporte escolar para o transporte
universit?rio. 

 	De acordo com a Lei 12.816, de 05 de junho de 2013, os munic?pios poder?o utilizar os ve?culos
cedidos pelo Minist?rio da Educa??o para a educa??o superior, desde que n?o causem preju?zos ?s
atuais finalidades do transporte escolar. 

 	?Estamos tentando buscar alternativas para atender nossos alunos universit?rios e, ao mesmo
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tempo, garantir aos propriet?rios de ve?culos um menor preju?zo?, destacou o vereador.? 

 	Luciano ainda reiterou que a prioridade do ?nibus ? atender aos estudantes das redes municipal e
estadual, mas nada impede que os ve?culos sejam usados para transportar os universit?rios. 

 	Atualmente, quase 150 estudantes de Ibatiba estudam nas faculdades de I?na, Manhua?u e
Reduto, que utilizam ve?culos particulares, mas esperam ajuda do Poder P?blico Municipal. 

 	?Foi ?timo o di?logo com os propriet?rios dos ve?culos. Agora, vamos retomar nossa discuss?o
com os universit?rios, com a Prefeitura e com os demais vereadores para tentar garantir uma ajuda
para os estudantes j? no pr?ximo ano?, reiterou o parlamentar, completando que o di?logo tamb?m
? para tentar minimizar os poss?veis preju?zos aos propriet?rios dos ve?culos que fazem esse
transporte atualmente. 

 	Entenda o Caso 

 	Os 150 alunos de Ibatiba que estudam nos munic?pios de I?na, Manhua?u e Reduto utilizam
transporte particular (micro-?nibus e vans) e pagam em torno de R$ 140 a R$ 250 por m?s. 

 	Com a san??o da legisla??o federal, o munic?pio poder? utilizar os ve?culos do transporte escolar
(?nibus do Programa Caminhos da Escola) para os estudantes do ensino superior - o que reduziria
as despesas dos alunos com transporte universit?rio.? 
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